



139/2009

Kiel, 15. Oktober 2009

Staatspräsident der Republik Kap Verde besucht Schleswig-Holstein

Kiel (SHL) - Der Präsident der Republik Kap Verde, Pedro Pires, wird morgen, Freitag 16.10., Schleswig-Holstein einen Besuch abstatten. Landtagspräsident Martin Kayenburg wird das Staatsoberhaupt im Landtag im Namen des Landes offiziell in Schleswig-Holstein begrüßen.

Vertreter der Medien sind zu einem Fototermin anlässlich der Begrüßung (10.30 Uhr, Eingangshalle) herzlich ins Landeshaus eingeladen.

Das Staatsoberhaupt der Republik Kap Verde hält sich auf Einladung des Bundespräsidenten zu einem Besuch in Deutschland auf. Die Delegation der Republik Kap Verde, der auch der Außenminister José Brito angehört, wird unter anderem das IFM-GEOMAR und das Institut für Weltwirtschaft besuchen. Der westafrikanische Inselstaat hat im Jahre 2007 ein Partnerschaftsabkommen mit der EU unterzeichnet.

Seit Mai vergangenen Jahres besteht zwischen dem Kieler IFM GEOMAR und dem nationalen kapverdischen Institut für Fischereientwicklung INDP ein Kooperationsabkommen. Die Region um die kapverdischen Inseln gilt als Schlüsselregion für die Erforschung der Auswirkungen globaler Umweltveränderungen.